

2023年度全国自動車会議所永年勤続者表彰式

内山田会長からこれまでの取り組みや貢献に感謝の言葉
全国6会議所から12名が出席

日 本自動車会議所は3月1日、東京・港区の日本自動車会館「くるまプラザ」会議室で、「2023年度全国自動車会議所永年勤続者表彰式」を行いました。同表彰式は、全国の自動車会議所に勤務する職員のうち、推薦のあった永年勤続者(概ね勤続20年以上)を対象にしており、今年度で29回目となります。今回は全国6会議所の12名全員が会場に集まり表彰を受けました。

表彰式で挨拶に立った内山田竹志会長は、「全国の各会議所は、地域の自動車業界の取りまとめ役として、数多くの大事な役割を担っておられます。20年もの長い間勤めてこられた皆さまは、『登録・検査』に関する業務や、『交通安全』『環境』への取り組みなどの地道な活動とともに、時には知事や行政に対する要望活動などを通して、自動車業界の発展に多大なる貢献を果たしてこられました。これまでのご尽力に心より感謝申し上げます」と受彰者へ感謝の気持ちを伝えました。

また、当会議所では、自動車業界で働く550万の人々と自動車ユーザーによるさまざまな貢献を表彰する「クルマ・社会・パートナーシップ大賞」(CSP大賞)を2021年に創設しましたが、内山田会長は「皆さまは、まさにCSP大賞の創設の原点にいらっしゃる方々です。皆さまには、改めて『ありがとう』の言葉をお伝えしたいと思います」と述べました。



内山田会長(前列中央)を囲んで記念撮影

続いて、内山田会長から受彰者の皆さんに表彰状が授与され、受彰者を代表し善波祐二さん(神奈川県自動車会議所)が、「この度は永年勤続表彰を賜り、誠にありがとうございます。また、内山田会長よりお祝いの言葉も賜り、受彰者一同喜びもひとしおです。私どもは、これを一つの節目として、また新たな気持ちで業務に励んでいきたいと思っております。今後とも温かいご指導とご鞭撻を賜りますよう、お願い申し上げます」と謝辞を述べました。

善波さんはさらに、「個人的ではありますが、昨年10月にくも膜下出血で倒れ、長期休業させていただくことになりました。その際には会社からの温情、仲間や家族の支えにより、現在は後遺症もなく職務に復帰することができました。この大病を経験し、改めて家族の大切さ、健康な体で仕事ができることの喜びに感謝しています。この気持ちを忘れず、これからもさらに邁進していきたいと思っています」と話し、謝辞を締めくくりました。

最後に、来賓として参加した各会議所代表者も交えて記念撮影を行い、表彰式は終了しました。この後、東京・港区海岸の日の出ふ頭に移動し、クルーズ船「シンフォニー」で東京湾をクルーズしながら懇親会を開催し、なごやかな懇親の輪が広がりました。

◇2023年度の表彰者は次の通り。順不同。

- ・木村 真奈美さん（福島県自動車会議所）
- ・善波 祐二さん（神奈川県自動車会議所）
- ・柴田 さつきさん（神奈川県自動車会議所）

- ・成田 仁さん（神奈川県自動車会議所）
- ・渡邊 久美さん（静岡県自動車会議所）
- ・堀 カナエさん（静岡県自動車会議所）
- ・野田 誠子さん（愛知県自動車会議所）
- ・山内 亜澄さん（愛知県自動車会議所）
- ・高橋 哉恵さん（愛知県自動車会議所）
- ・吉村 昌敏さん（岐阜県自動車会議所）
- ・河村 淳さん（岐阜県自動車会議所）
- ・山東 和美さん（福井県自動車会議所）

出席者を前に挨拶をする内山田竹志会長



表彰者を代表し謝辞を述べる神奈川県自動車会議所の善波祐二さん(右)



クルーズ船「シンフォニー」の前で記念撮影



出席者全員の乾杯で始まった和やかな懇親パーティー

理事会への上程議案を審議、承認

日本自動車会議所 第5回運営審議委員会開催

日本自動車会議所は2月26日、東京・港区の日本自動車会館「くるまプラザ」会議室で、第5回運営審議委員会（委員長＝永塚誠一・日本自動車工業会副会長）を開催＝写真＝し、3月1日に行われる第217回理事会への上程議案について審議しました。会場とオンラインのハイブリッド開催とし、出席者の約半数がオンラインでの出席となりました。

委員会では、山岡正博専務理事の挨拶のあと、永塚委員長の議事進行に続いて、畠山太作常務理事が第217回理事会上程議案の2024年度事業計画案およ



び同予算案の2議案について説明しました。審議を経て、議案は承認され、委員会は閉会となりました。